

PTV gründet Niederlassung in Afrika

Die PTV Group hat für 2017 den Ausbau des Softwaregeschäfts auf dem afrikanischen Kontinent mit einem eigenen Standort angekündigt. Die Weichen dafür wurden 2016 mit der erfolgreichen Übernahme der Distribution Planning Software International Ltd. (DPS) mit einem Büro in Johannesburg, Südafrika, gestellt. Über die neu geschaffene Niederlassung PTV Africa soll künftig das Softwaregeschäft für die Planung und Optimierung von Verkehr und Logistik mit lokaler Expertise angekurbelt werden.

Der deutsche Softwarehersteller ist seit Jahren erfolgreich auf internationalem Expansionskurs. Mit einem eigenen Büro in Johannesburg, Südafrika kann das Unternehmen jetzt den letzten Baustein für eine globale Präsenz auf allen Kontinenten schließen. Die Kunden profitieren von einem Plus an Erreichbarkeit und Kundenservice.

In der neuen Niederlassung wird der Managing Director von DPS, Charel Schickerling, künftig die Geschäftsentwicklung für PTV Africa vorantreiben und verantworten. Das betrifft nicht nur den Bereich Transportlogistik, sondern auch den Bereich Verkehrsplanung. Schickerling ist in Südafrika verwurzelt und verfügt über jede Menge Expertise in der Transport- und Logistikindustrie. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Charel Schickerling.

Foto: Auto-Medienportal.Net/PTV



Charel Schickerling.

Foto: Auto-Medienportal.Net/PTV



PTV Logo

Foto: